

# Recursos para los bomberos

Septiembre 16, 2019 - 11:55 p.m. |

Por: Editorial.

Atender incendios como el que lleva siete días vivo y arrasando las montañas de Dapa, o como los de la semana pasada en Cristo Rey y las Tres Cruces en Cali, requiere de cuerpos de bomberos bien preparados y con los equipos necesarios para hacerle frente a las emergencias.

Sin embargo, la mayoría de esas instituciones en el Valle realizan su labor en condiciones precarias.

Lo que queda en evidencia luego de las 1600 conflagraciones que se han presentado este año en el departamento, las cuales dejan 2800 hectáreas afectadas así como daños ambientales incalculables, es que se necesita fortalecer los Cuerpos de Bomberos en todos los municipios.

Para ello hay herramientas legales que permiten destinarles un presupuesto con el fin de que tengan una buena dotación y estén bien preparados.

Y no, como se pretendió hacer en Cali el año anterior, tratar de reducirles los ingresos que perciben a través de impuestos como el de la sobretasa bomberil.

En el Valle se presentan durante todo el año emergencias graves como los incendios en las temporadas secas o las inundaciones en las de lluvia y son los bomberos los primeros que están ahí para atenderlas.

Por eso no se puede permitir que continúen siendo organizaciones casi simbólicas, en muchos casos trabajando solo con personal voluntario, y en tal estado de pobreza que no tienen como enfrentar los desastres.

**Conecta con la verdad. Suscríbete a [elpais.com.co](http://elpais.com.co)**

## Editorial

### LO MÁS VISTO DE EDITORIAL.

1. La amenaza de Irán
2. Por una campaña en paz
3. Recursos para los bomberos
4. ¿Qué pasa con el MÍO Cable?

0 **VER COMENTARIOS** ▾